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В статье приводятся результаты научной разработанности в России про-
блемы противодействия банковскому мошенничеству, определены современ-
ные тенденции развития банковского мошенничества, а также возможные 
корпоративные меры по предупреждению данного вида финансовых престу-
плений в банках. Коронавирусный кризис увеличивает риск банковского мо-
шенничества, в том числе в сфере электронной коммерции. Банковское мо-
шенничество рассматривается как преступления «белых воротничков» — со-
трудников (консультантов) банка, использующих свои профессиональные 
возможности по совершению (обслуживанию) банковских операций и других 
сделок вопреки корпоративной культуре и ценностям.
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TRUNTSEVSKIY YU.V. MODERN CHALLENGES OF BANK 
FRAUD  TO THE FINANCIAL SUPPORT OF E-COMMERCE

The article presents the results of scientific development in Russia 
of the problem of counteracting bank fraud, identifies modern trends in 
the development of bank fraud, as well as possible corporate measures to 
prevent this type of financial crime in banks. The coronavirus crisis 
increases the risk of bank fraud, including in the field of e-commerce. Bank 
fraud is considered as crimes of “white collar” — employees (consultants) of 
the bank, using their professional opportunities to perform (service) banking 
operations and other transactions, contrary to corporate culture and values.
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